
8616/AB XXIV. GP

Eingelangt am 05.08.2011

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Justiz

Anfragebeantwortung

Die Abgeordneten zum Nationalrat Josef Bucher, Kolleginnen und Kollegen haben an mich eine schriftliche Anfrage betreffend „statistische Angaben über strafbare Handlungen gegen die sexuelle Integrität und Selbstbestimmung, etc. (im Rahmen der BZÖ-Offensive: Mehr Kinderschutz jetzt!)“ gerichtet.

Ich beantworte diese Anfrage wie folgt:

Zu 1 bis 3 und 5 bis 7:

Eine Auswertung der Verfahrensautomation Justiz für die angefragten Jahre 2009 bis 2011 (Stand 22. Juni 2011) liegt der Anfrage als Tabelle bei.

Zu 4:

Eine aktuelle Studie zur Dunkelziffer von strafbaren Handlungen gegen die sexuelle Integrität und Selbstbestimmung liegt nicht vor.

Zu 8 bis 15:

Weder die Gerichtliche Kriminalstatistik der Statistik Austria noch die Verfahrensautomation Justiz enthalten derzeit Opferdaten, sodass Auswertungen nach bestimmten Opfereigenschaften noch nicht möglich sind. Das Bundesministerium für Justiz arbeitet jedoch im Rahmen der Arbeitsgruppe zur Verbesserung der justiziellen Kriminalstatistiken an der Erfassung von Geschlecht, Geburtsdatum und Staatsangehörigkeit der Opfer in den elektronischen Registern der Justiz.

Anmerkung der Parlamentsdirektion:

Die vom Bundesministerium übermittelten Anlagen stehen nur als Image, siehe

Anfragebeantwortung (gescanntes Original)
zur Verfügung

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.